

de Medicina de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los señores opositores.	PAGINA 11298	sustancias minerales, exceptuados hidrocarburos fluidos y minerales radiactivos, en el área denominada «Riaza», comprendida en las provincias de Segovia, Guadalajara y Soria.	PAGINA 11328
MINISTERIO DE TRABAJO			
Decreto 1579/1972, de 15 de junio, sobre reorganización del Ministerio de Trabajo.	11272	MINISTERIO DE AGRICULTURA	
Resolución de la Dirección General de Trabajo por la que se aprueba el Convenio Colectivo Sindical Interprovincial para la Empresa «Fabricación de Automóviles Renault de España, S. A.» (Fasa Renault), y sus trabajadores.	11308	Corrección de erratas de la Orden de 8 de junio de 1972 por la que se desarrolla el Decreto número 2684/1971, de 5 de noviembre, en cuanto se refiere a los Servicios Regionales del Departamento.	11278
Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se convoca concurso-oposición para proveer en propiedad plazas de Matronas en Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social.	11294	Resolución de la Dirección General de Capacitación y Extensión Agrarias por la que se nombran Agentes Comarcales de Extensión Agraria, con categoría de Ayudantes de Agencia Comarcal, a los aspirantes que han superado las pruebas de la oposición.	11278
MINISTERIO DE INDUSTRIA			
Decreto 1581/1972, de 15 de junio, por el que se refunden los hoy vigentes sobre declaración de Zona de Preferente Localización Industrial del área del Campo de Gibraltar y se amplían los sectores beneficiables.	11326	MINISTERIO DEL AIRE	
Resolución de la Dirección General de Minas por la que se hace público que queda suspendido el derecho de petición de permisos de investigación y concesiones directas de explotación de minerales de hierro en el área denominada «Alquife-Marquesado», comprendida en las provincias de Granada y Almería.	11328	Orden de 25 de mayo de 1972 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por el Tribunal Supremo.	11328
Resolución de la Dirección General de Minas por la que se hace público que queda suspendido el derecho de petición de permisos de investigación y concesiones directas de explotación de toda clase de	11328	MINISTERIO DE COMERCIO	
		Orden de 22 de junio de 1972 sobre fijación del derecho regulador para la importación de productos sometidos a este régimen.	11276
		ADMINISTRACION LOCAL	
		Resolución del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera sobre la oposición convocada para cubrir en propiedad una plaza de Topógrafo de la Oficina Municipal de Urbanismo por la que se modifica la composición del Tribunal y se fija fecha para el comienzo de los ejercicios.	11301

I. Disposiciones generales

MINISTERIO DE JUSTICIA

DECRETO 1577/1972, de 15 de junio, por el que determinan los porcentajes de aumento de rentas a que se refiere la disposición transitoria decimoséptima de la Ley de Arrendamientos Urbanos.

La disposición transitoria decimoséptima de la Ley de Arrendamientos Urbanos, texto refundido aprobado por Decreto cuatro mil ciento cuatro/mil novecientos sesenta y cuatro, de veinticuatro de diciembre, prevé la posibilidad de elevar las rentas de los arrendamientos de vivienda y local de negocio concertados después de once de mayo de mil novecientos cincuenta y seis y antes de uno de julio de mil novecientos sesenta y cuatro, una vez que lleven cinco años de prórroga legal, en los porcentajes que señale el Gobierno, previo informe de la Organización Sindical y audiencia del Consejo de Estado.

Para la efectividad de lo dispuesto en la citada disposición se procede a fijar los porcentajes de elevación de rentas, atendidas las circunstancias legales requeridas y distinguiendo según se trate de viviendas o de local de negocio.

Con la aplicación del presente Decreto se complementan los procesos de revalorización previstos en el artículo noventa y seis de la Ley de Arrendamientos Urbanos y se consigue la equiparación de rentas a la fecha de uno de julio de mil novecientos sesenta y cuatro, en que entró en vigor la Ley de once de junio de mil novecientos sesenta y cuatro, con lo cual, para el futuro, podrán tomarse unas bases de rentas uniformes, simplificando los regímenes de adaptación.

En su virtud, oída la Organización Sindical y con la conformidad de la Comisión Permanente del Consejo de Estado, a propuesta del Ministro de Justicia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día nueve de junio de mil novecientos setenta y dos,

DISPONGO:

Artículo primero.—Las rentas de los arrendamientos de vivienda y local de negocio sujetos a la Ley de Arrendamientos Urbanos, concertados después de once de mayo de mil novecientos cincuenta y seis y antes de uno de julio de mil novecientos sesenta y cuatro que lleven cinco años de prórroga legal, se incrementarán, en su caso, a instancia del arrendador, en los

porcentajes, forma y plazos que se determinan en los artículos siguientes.

Artículo segundo.—La base para la aplicación de los porcentajes será la renta contractual o, en su caso, la señalada en la revisión conforme al artículo noventa y seis punto dos del texto articulado aprobado por Decreto de trece de abril de mil novecientos cincuenta y seis.

En los contratos de arrendamientos de viviendas amuebladas deberá entenderse por renta base la suma resultante de los conceptos de arrendamiento de vivienda, estimada de acuerdo con el párrafo anterior y el de los muebles.

Artículo tercero.—Los porcentajes de incremento de la renta aplicables serán:

Fecha en que el contrato entró en la fase de prórroga legal	Porcentaje de incremento	
	En viviendas	En local de negocio
Hasta 31 de diciembre de 1956	55	69
Entre 1 de enero y 31 de diciembre de 1957	40	52
Entre 1 de enero y 31 de diciembre de 1958	27	34
Entre 1 de enero y 31 de diciembre de 1959	20	25
Entre 1 de enero y 31 de diciembre de 1960	19	24
Entre 1 de enero y 31 de diciembre de 1961	16	21
Entre 1 de enero y 31 de diciembre de 1962	12	15
Entre 1 de enero y 31 de diciembre de 1963	4	5
A partir de 1 de enero y antes de 1 de julio de 1964	2,5	3

El incremento que tenga lugar por aplicación de los anteriores porcentajes tendrá una reducción del diez por ciento en las poblaciones de menos de cincuenta mil habitantes.

Artículo cuarto.—En los casos en que la suma de la renta que cobrara el arrendador con todos los incrementos que viniera percibiendo y las cantidades asimiladas a ella sea igual o superior a la renta que correspondería por aplicación del presente Decreto, dicha suma constituirá la única renta exigible, y en tal concepto tendrá que pagarla el inquilino o arrendatario en lo sucesivo.

En los demás supuestos el incremento que tendrá el concepto de renta a todos los efectos de la Ley de Arrendamientos Urbanos será abonado por el inquilino o arrendatario en la forma y plazos que se establecen en el artículo siguiente, pero en tanto no se efectúe el pago total estará obligado a satisfacer los aumentos de renta y las cantidades asimiladas a ésta previstos en la Ley de Arrendamientos Urbanos, siempre que la suma de la renta, aumentos y cantidades asimiladas no exceda del importe de la merced incrementada, conforme a lo dispuesto en este Decreto.

Artículo quinto.—Las elevaciones autorizadas en el presente Decreto comenzarán a devengarse el día uno de julio del año en curso para los contratos que en dicha fecha lleven cinco o más años de prórroga legal, y el día en que se cumplan los cinco años de dicha prórroga para los demás contratos.

La percepción se hará, cuando se trate de arrendamientos de locales de negocio, a razón de una mitad durante el primer semestre y de la totalidad en los sucesivos. Cuando afectare a los arrendamientos de viviendas, a razón de una tercera parte durante el primer semestre, dos terceras partes en el segundo y la totalidad a contar de la fecha inicial del tercer semestre.

En todo caso, si el aumento que corresponda percibir al arrendador fuere inferior al veinticinco por ciento de la suma que por todos conceptos venía percibiendo, el incremento se hará efectivo en su totalidad en el primer semestre.

Artículo sexto.—Los incrementos de renta autorizados por el presente Decreto son incompatibles con los que resultaron de pactos de las partes estableciendo un sistema distinto de actualización de rentas o de aumentos de éstas voluntariamente aceptados por el inquilino o arrendatario, pudiendo el arrendador optar por percibir unos u otros conforme a lo establecido en el artículo ciento uno de la Ley de Arrendamientos Urbanos.

Artículo séptimo.—A los efectos de la aplicación de los artículos anteriores se observará lo prevenido en los números ocho y nueve del artículo noventa y seis de la Ley de Arrendamientos Urbanos.

Artículo octavo.—Queda autorizado el Ministro de Justicia para dictar las disposiciones necesarias para el desarrollo y cumplimiento de lo establecido en este Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a quince de junio de mil novecientos setenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,
ANTONIO MARIA DE ORIOL Y URQUINO

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 15 de junio de 1972 sobre clasificación de las Delegaciones de Hacienda.

Huistrísimo señor:

Por Decreto 1778/1965, de 3 de julio, se reorganizó la Administración Territorial de la Hacienda Pública, y una de sus consecuencias fue que las Oficinas Territoriales de la misma se clasificaran en cuatro categorías.

Por Orden ministerial de 22 de diciembre de 1965, se dio cumplimiento a dicho mandato al tiempo que se hacía uso, además, de la autorización concedida en la disposición final primera del mencionado Decreto, relativa a la determinación de en qué Delegaciones de Hacienda y en qué número existirían Subdelegados.

Durante el período de más de seis años transcurridos desde que quedó establecida aquella clasificación, la evolución de las provincias se ha evidenciado de forma particular en algunas de ellas y ha tenido su correspondiente reflejo en la cifra

de recaudación obtenida y en los demás módulos determinantes de la dimensión orgánica y funcional de las Delegaciones de Hacienda, por lo que se hace preciso considerar dichas circunstancias a los efectos de su correspondiente clasificación.

En su virtud,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—La Delegación de Hacienda de Málaga queda clasificada como de primera categoría.

Segundo.—Las Delegaciones de Hacienda de Burgos, Castellón, Ciudad Real, Huelva y Lérida pasan a la categoría segunda.

Tercero.—Serán de aplicación a las Oficinas Territoriales citadas en los números anteriores, dentro de sus respectivas categorías, las prescripciones contenidas en los Decretos 1778/1965, de 3 de julio, y 407/1971, de 11 de marzo, así como en sus normas complementarias.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de junio de 1972.

MONREAL LUQUE

Ilmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

DECRETO 1576/1972, de 15 de junio, por el que se crea el Gabinete de la Subsecretaría y se reorganiza el Servicio Central de Recursos en el Ministerio de la Gobernación.

Las experiencias derivadas del funcionamiento de determinados Servicios del Ministerio de la Gobernación, aconsejan introducir algunos correctivos en relación con la estructura dispuesta por el Decreto número doscientos cuarenta y seis/mil novecientos sesenta y ocho, de quince de febrero.

Así, en la Subsecretaría del Departamento se viene haciendo notar de modo reiterado la necesidad de reunir en un Gabinete dotado del rango orgánico preciso el conjunto de funciones de asistencia técnica requeridas por aquel alto nivel.

Por otra parte, aquellas insuficiencias son particularmente sensibles en lo tocante a la Unidad Central de Recursos del Ministerio, que, con arreglo a lo dispuesto en el artículo segundo punto dos del mencionado Decreto doscientos cuarenta y seis/mil novecientos sesenta y ocho, tiene encomendadas las funciones de gestión y propuesta de resolución de los recursos interpuestos contra resoluciones de cualquier Autoridad del Departamento, sea cualquiera aquella a quien corresponda resolverlos. La diversidad cualitativa de las competencias específicas atribuidas a las Direcciones Generales del Departamento, junto a la cantidad de expedientes a tramitar y cuya resolución debe proponer, obligan a dotar a la mencionada Unidad Central de un nivel orgánico a partir del cual pueda estructurarse de manera proporcionada a los fines que debe cumplir.

En su virtud, obtenida la aprobación de la Presidencia del Gobierno, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo ciento treinta punto dos de la Ley de Procedimiento Administrativo, a propuesta del Ministro de la Gobernación y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día nueve de junio de mil novecientos setenta y dos,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se crea, directamente dependiente del Subsecretario, un Gabinete Técnico con el nivel orgánico de Servicio, que tendrá como misión la asistencia inmediata al Subsecretario en los asuntos que dicha Autoridad le encomiende.

Artículo segundo.—La Unidad Central de Recursos del Ministerio de la Gobernación tendrá rango orgánico de Servicio, acomodando su estructura a las materias propias de la competencia del Departamento, sin perjuicio de lo establecido en el artículo segundo punto dos, párrafo segundo, del Decreto doscientos cuarenta y seis/mil novecientos sesenta y ocho, de quince de febrero.